

Journée nationale de lutte contre l'antisémitisme

Le 19 mars 2012, pour la première fois depuis 1944, des enfants juifs, Gabriel et Arié Sandler et Myriam Monsonégo ont été assassinés dans l'école juive de Toulouse, avec Jonathan Sandler.

Le 20 mars 2012 à Rennes, une marche silencieuse et digne rassemblait les rennais autour des représentants des diverses confessions religieuses, politiques, militants de la paix et des droits de l'homme.

Le 20 mars 2022, dix ans après ce massacre perpétré par l'islamisme, dans un contexte de réaffirmation d'un antisémitisme décomplexé et de réécriture de l'histoire, l'Amitié Judéo-Chrétienne de France et ses groupes locaux répartis dans toute la France a décidé d'organiser, chaque année **une Journée nationale de lutte contre l'antisémitisme**.

C'est dans ce cadre que le Conseil d'Administration du Groupe Jules Isaac en partenariat avec l'Association Culturelle et Cultuelle Israélite de Rennes a été très heureux d'accueillir le 22 mars 2022, **Monsieur Benoît Falaize**, Inspecteur Général de l'Education Nationale, chercheur-correspondant au Centre d'histoire de Sciences Po. Ce temps de réflexion et de dialogue sur ***L'enseignement de la Mémoire de la Shoah*** a été possible grâce au travail pédagogique initié par Magda Hollander-Lafon auprès de plusieurs milliers de jeunes scolaires, de 1979 à 2020. Avec l'implication active de plusieurs membres du **Groupe Jules Isaac** puis de l'association **Vivre en Paix Ensemble**, Magda a construit avec les **professeurs d'histoire** une véritable **méthode pédagogique** fondée sur le **questionnement des élèves** et qui devient **acte de transmission de l'histoire et de la mémoire**.

Autour de Benoît Falaize, **Dominique Alliaume** et **Emmanuel Havard**, professeurs d'histoire et de géographie à l'Ecole Jeanne d'Arc de Vitré, **Gilles Ollivier**, professeur d'histoire et de géographie au Lycée Chateaubriand à Rennes, **Lara Etechami** et **Morgane Mouchotte** anciennes élèves, aujourd'hui dans la vie active, ont témoigné de leurs expériences en présence de Magda.

Joël THIERRY Président du Groupe Jules Isaac